



[PI]²
Pôle de propriété intellectuelle
et de l'innovation

Institut de management

Cycle de conférences publiques sur les enjeux contemporains de l'innovation



Dans le cadre du Master interfacultaire en innovation, l'Université de Neuchâtel a le plaisir d'accueillir



Madame Léa Andersson

Léa Andersson est chargée de plaidoyer et affaires publiques à la Fondation Solar Impulse. Depuis 2019, elle a participé à la genèse de l'écosystème et du label de cette fondation créé par Bertrand Piccard à la suite de son tour du monde en avion solaire. Elle est aujourd'hui en charge des projets encourageant les décideuses et décideurs publics et privés à adapter les conditions cadres existantes pour réaliser la transition écologique. Elle nous racontera comment la fondation est passée d'une action focalisée sur la conception de solutions techniques à une mission plus large, œuvrant aux changements institutionnels nécessaires à ces solutions. A travers son parcours, elle expliquera les leviers et les limites de la Fondation Solar Impulse pour transformer des objectifs environnementaux en actions tangibles.

Lundi 13 mai 2024

12h30-14h00

Université de Neuchâtel

Conférence ouverte au public Avenue du 1^{er}-Mars 26, bâtiment principal, salle B32, rez-de-chaussée ou en ligne à partir de 12h15 sur : www.unine.ch/innovation









